

SOUND UND OPTIK ENTSCHEIDEN!

SOUND AND OPTIC DECIDE!

> Schlaginstrumente besitzen eine einzigartige Faszination. Kein Instrument vermittelt Klang so ursprünglich und direkt wie ein Schlagzeug. Einer der etabliertesten Hersteller solcher Musikinstrumente ist die Firma Sonor aus Bad Berleburg. Seit der Gründung 1875 in Weißenfels an der Saale baut dieses traditionsreiche Unternehmen Musikinstrumente, die neue Maßstäbe in Klang und Verarbeitung setzen. Die Top-Player der weltweiten Musikszene wie z. B. die Rolling Stones sind Sonor-Player. Zentraler Bestandteil der Sonor-Instrumente ist der unter Druck aus Schichtholz geformte Korpus. Die über 100 verschiedenen Farbdekore werden mit einer **WIWA PHOENIX 11032** lackiert

> Percussion instruments have a unique fascination. No instrument transmits sound so naturally and direct as a drum. One of the best established producers of such musical instruments is the Sonor company in Bad Berleburg. Since their founding 1875 in Weissenfels an der Saale, this tradition rich firm has been building musical instruments which set new standards in sound and workmanship. Worldwide, the top players in the music scene, such as the Rolling Stones, are Sonor players. The central component of the Sonor instruments is the pressure-formed plywood body. The over 100 different paint schemes are created using a **WIWA PHOENIX 11032**

 scherer@wiwa.de

